



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ESCAPAN LOS ASESINOS

Ejecutan a vendedor de drogas en GAM

KARLA RIVAS

Vecinos mencionaron que el sujeto caminaba sobre la calle cuando fue atacado por varios hombres

Un hombre, quien presuntamente se dedicaba a la compraventa de narcóticos, fue ultimado a balazos en calles de la colonia El Olivo, alcaldía Gustavo A. Madero.

Él o los responsables del crimen están prófugos de la justicia, por lo que son buscados para ser detenidos y llevados a prisión.

Momentos de terror y angustia vivieron vecinos de las calles Juan Francisco y Segunda Cerrada de Juan Francisco, pues varias detonaciones se dejaron escuchar durante la madrugada de ayer.

Cuando vecinos salieron para observar lo sucedido se percataron de un joven de

Vecinos mencionaron que fue interceptado por varios sujetos, quienes de entre sus ropas sacaron armas y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra en varias ocasiones

entre 25 y 30 años, tirado sobre un charco de sangre, por lo que llamaron al número de emergencia 911 para reportar el caso.

Vecinos de la zona mencionaron que el sujeto caminaba sobre la calle cuando fue interceptado por varios sujetos, quienes de entre sus ropas sacaron armas y sin mediar palabra abrieron fuego en su contra en varias ocasiones, para después huir a toda prisa.

Al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y se encontraron con un hombre inconciente y que presentaba heridas de bala, por lo que solicitaron una ambulancia.

Paramédicos acudieron al lugar para revisar al hombre, pero sólo confirmaron su deceso.

La escena del crimen fue resguardada por policías capitalinos, a la espera de personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes recogieron varios indicios balísticos y después pasaron al levantamiento del cadáver, para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

PRESUNTA IMPRUDENCIA DEL CONDUCTOR

Muere prensado tras volcarse su camioneta

KARLA RIVAS

La víctima se desempeñaba como guardabosques y falleció mientras conducía una unidad de una dependencia de gobierno

Fatal volcadura ocurrió sobre calzada Desierto de los Leones, en Cuajimalpa, donde el conductor de una camioneta perdió el control y falleció prensado entre los fierros retorcidos de la unidad.

Aunque todo parece indicar que el accidente ocurrió a consecuencia de la falta de precaución del conductor, serán los dictámenes periciales en mecánica y viabilidad que realice la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, los que determinen los motivos por los que ocurrió el accidente mortal.



El accidente ocurrió sobre calzada Desierto de los Leones, en la alcaldía Cuajimalpa /FOTO: JOSÉ MELTÓN

Eran cerca de las 9:00 horas de ayer y Andrés "N", de 52 años de edad, que desde hace 10 años trabajaba como guardabosques en la alcaldía Cuajimalpa, murió

cuando algo salió mal mientras conducía una camioneta de uso oficial con logotipos de una dependencia de gobierno.

La camioneta Nissan NP300, color



Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del sector Yaqui llegaron hasta el accidente, solicitando los servicios de emergencia, que acudieron de inmediato al sitio

blanco, volcó y quedó sobre calzada Desierto de los Leones, a la altura de la colonia San Mateo, por lo que se solicitó apoyo al Centro de Comando y Control (C2) Poniente.

Fue así como agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del sector Yaqui llegaron hasta el accidente, solicitando los servicios de emergencia, que acudieron de inmediato al sitio.

Paramédicos se acercaron hasta la víctima, quien no respondía a los llamados, por lo que le realizaron una revisión a sus signos vitales, pero ya había fallecido debido al aplastamiento del tórax.

Hasta ahí llegó el encargado de los guardabosques, Felix "N", quien identificó al trabajador y dijo que entró a laborar a las 07:00 horas y realizaba sus recorridos rutinarios, también fue la persona que dio aviso a los familiares de la víctima.

Más tarde, el cadáver fue llevado en una ambulancia forense hacia el Ministerio Público de la Fiscalía Territorial Cuajimalpa 2.

Fecha:

12/07/2024

Sección:

Ciudad

Página:

2



¡Adiós, guardián!

CUAJIMALPA. Un guardabosques del Parque Nacional Desierto de Los Leones falleció ayer al sufrir una volcadura en la camioneta pickup oficial, a la altura del paraje El Pantano, durante un recorrido en la zona. *Elthon García*

SE SALE CAMIONETA DEL CAMINO Y VUELCA

PALO DADO

MUERE GUARDABOSQUES MIENTRAS HACIA UN RECORRIDO POR EL DESIERTO DE LOS LEONES

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Andrés murió tras volcar en la camioneta que utilizaba para recorrer el Parque Nacional Desierto de Los Leones, en la Alcaldía Cuajimalpa.

El guardabosques, de entre 50 y 55 años, se salió del camino y se estrelló contra varios árboles.

El accidente ocurrió alrededor de las 7:15 horas de ayer, cuando apenas había iniciado su jornada laboral.

El trabajador iba a bordo de una camioneta pick up oficial y circulaba por la Calzada Desierto de Los Leones, con dirección hacia La Venta.

Sin embargo, al llegar a la altura del paraje "El Pantano", perdió el control al salir de una curva.

El vehículo avanzó unos 10 metros, hasta que fue detenido por una hilera de árboles.

El impacto ocasionó que la camioneta rebotara y terminara con las llantas hacia arriba, mientras que el conductor salió proyectado y quedó tendido a un costado.

A unos 50 metros de distancia se ubica una caseta de vigilancia y otros guardabosques corrieron al escuchar el estruendo.

Enseguida encontraron a su

compañero en el suelo e intentaron auxiliarlo, pero no respondió y llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después acudieron paramédicos de Protección Civil, quienes verificaron que había fallecido.

De acuerdo con el diagnóstico de los socorristas, la propia carrocería le aplastó el tórax y varios órganos vitales.

Sobre el lodo que se acumuló en el acotamiento, quedaron las marcas de la trayectoria que siguió la camioneta.

Las autoridades indagan si el accidente pudo ser causado por una distracción al volante o por una falla mecánica.

Policías preventivos del Sector El Yaqui acordonaron el lugar, mientras personal de la Fiscalía llevó a cabo los peritajes.

47

AÑOS

tenía Rosario, quien viajaba junto a su esposo, Rogelio desde Ecatepec y se dirigían al hospital La Raza.

Cae guardabosque cumpliendo con su deber

TRISTAN VELÁZQUEZ

Andrés Mondragón concluyó con sus años como guardabosques de la zona alta de la alcaldía Cuajimalpa, dentro de su propia camioneta de trabajo.

Alrededor de las 7:00 de la mañana de ayer, el hombre de 52 años comenzaba su jornada de vigilancia para salvaguardar a los visitantes de esta zona turística, al poniente de la Ciudad de México.

Ciclistas y personas que acudieron hasta el lugar para realizar ejer-



Andrés apenas comenzaba su jornada laboral.

cicio reportaron a las autoridades que sobre la calzada Desierto de los Leones, en el paraje conocido como "El Pantano", la camioneta volcó y cayó sobre el cuerpo de Andrés.

Elementos de la policía capitalina se trasladaron hasta la zona del percance y localizaron la camioneta color blanco, volcada cerca de la carretera.

Rescatistas llegaron al sitio, pero únicamente pudieron diagnosticar la muerte de Andrés, por aplastamiento de tórax.

Fecha:

12/07/2021

Sección:

Seguridad

Página:

31



EN BREVE



FALLECE GUARDABOSQUE AL VOLCAR SU AUTO

Un guardabosque murió al derrapar y volcar su auto en el que realizaba un recorrido de vigilancia sobre la carretera al desierto de Los Leones, en la alcaldía Cuajimalpa. Al parecer el hoy occiso perdió el control del volante en una curva y eso provocó la tragedia.

EL RESPONSABLE HUYÓ

Chocan a motociclistas y fallece mujer, en Azcapo

KARLA RIVAS

La pareja se dirigía a La Raza cuando fueron impactados y lanzados varios metros por una camioneta sobre Vallejo

Fallece mujer que viajaba como acompañante a bordo de una motocicleta cuando una camioneta chocó a la unidad de dos ruedas, sobre calles de la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco; el responsable huyó del sitio.

Los primeros reportes señalan que una pareja, al parecer proveniente del munici-

pio de Ecatepec, Estado de México, circulaba a bordo de una motocicleta color azul con dirección al Hospital General de la Raza del IMSS, a una consulta médica.

De pronto, cuando transitaban sobre calzada Vallejo, casi al cruce con Poniente 146, una camioneta les dio alcance y los chocó lanzándolos varios metros sobre la vía; tras el accidente, el chofer de la unidad piso el acelerador a fondo para escapar.

Testigos de los hechos y la pareja de la mujer quien conducía la moto, solicitaron apoyo de los servicios de emergencia a través del 911.

Al lugar arribaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes observaron a la mujer tendida e inmóvil, por lo que pidieron apoyo médico.

Nada pudo salvar de la muerte a la mujer de 47 años de edad, pues el casco,

La víctima, de 47 años de edad, no llevaba casco ni guantes que la protegieran en caso de un accidente

guantes o algún otro artículo que la protegieran no los portaba.

Paramédicos que acudieron al lugar diagnosticaron fallecimiento por traumatismo craneoencefálico.

Después de permanecer algunos minutos el cuerpo de la mujer sin vida en la cinta asfáltica, peritos de la fiscalía capitalina, con sede en Gustavo A. Madero, retiraron el cadáver hacia el anfiteatro correspondiente para que sea reclamado por sus familiares.

Fecha:

12/07/21

Sección:

Seguridad

Página:

10

OVACIONES



CHOQUE EN AZCAPOTZALCO

Una mujer de aproximadamente 50 años de edad perdió la vida luego de ser embesada en la motocicleta donde viajaba en compañía de otro individuo. El accidente se suscitó sobre calzada Vallejo, al cruce con Poniente 146, en la colonia Industrial Vallejo, en Azcapotzalco.

IMPACTA CAMIONETA CONTRA MOTOCICLETA

LAVE MORIR

FALLECE UNA MUJER TRAS SALIR DISPARADA Y AZOTAR EN EL PISO

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Rogelio observó morir a Rosario, su esposa.

La pareja sufrió un accidente automovilístico en Azcapotzalco, cuando se dirigían a realizar un trámite para que la mujer se sometiera a una cirugía.

Ambos iban a bordo de una motocicleta de baja cilindrada y fueron embestidos por una camioneta, pero sólo Rogelio sobrevivió.

El percance ocurrió alrededor de las 10:00 horas de ayer, cuando circulaban por los carriles laterales de Calzada Vallejo, con dirección hacia el sur.

Unos 50 metros antes de llegar al cruce con Poniente 146, en la Colonia Industrial Vallejo, la camioneta los golpeó por detrás.

El impacto ocasionó que Rogelio perdiera el control y la moto que conducía derrapara.

Su vehículo avanzó unos 10 metros a ras del pavimento, mientras que la pareja salió proyectada y azotó.

Aunque ambos portaban casco, Rosario, de 47 años, se golpeó el rostro de lleno contra el suelo y ya no se levantó.

Su esposo sólo resultó magullado y se incorporó como pudo para impedir que el conductor responsable huyera, pero el sujeto aceleró y se perdió enseguida.

Minutos después acudieron elementos preventivos del Sector La Raza y paramédicos, pero no

pudieron hacer nada por la mujer, quien quedó tendida boca abajo.

Rogelio también fue valorado y después lo trasladaron al Ministerio Público para declarar.

“Es mi sobrina, venía con su esposo y parece que iban al Hospital de La Raza porque la iban a operar y estaban checando algo de eso.

“Lo que dicen los policías es que venían por la lateral y los aventó una camioneta, pero ni siquiera se paró”, explicó un tío de Rosario.

Los agentes desplegaron un dispositivo de búsqueda, no se reportó la detención del conductor involucrado.

Fecha:

11/07/21

Sección:

La roja

Página:

P. 2 y 3

El Gráfico

CALZADA VALLEJO VISITA CANCELADA

Conductor de camioneta arrolla a pareja que iba a cita con su doctor

TRISTAN VELAZQUEZ

Rogelio y Rosario viajaban al Centro Médico La Raza para una consulta, pero no llegaron a la cita: fueron arrollados por un conductor que huyó sobre los carriles laterales de Calzada Vallejo; ella murió.

Un familiar que llegó al lugar del accidente relató que Rogelio y Rosario viajaban desde Ecatepec para ver al doctor, pero hacia las 11:00 de la mañana su motocicleta Italika azul con placas H7EV4 fue impactada por el conductor de una camioneta.

Pese a que Rosario portaba su equipo de seguridad, murió por el golpe que recibió al chocar contra el pavimento. Herido, Rogelio llamó a un pariente, quien a su vez solicitó el apoyo de los servicios de emergencias.

Los tripulantes de una ambulancia particular que acudieron a brindar los primeros auxilios, certificaron la muerte de la mujer y trasladaron al hombre hasta un hospital para su atención. Policías de la SSC acordonaron la zona e inhabilitaron la circulación de los carriles laterales, a la espera de peritos de la Fiscalía capitalina.

Posteriormente, el cadáver fue trasladado hasta el Ministerio Público en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Fecha:

12/07/2024

Sección:

Seguridad

Página:

31



PIERDE LA VIDA MUJER A BORDO DE MOTONETA

Una señora que viajaba con su esposo a bordo de una motoneta en Avenida Vallejo y Poniente 146, en la colonia Industrial Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, murió cuando el chofer de una camioneta los golpeó y se estrelló contra el pavimento.

Camión de carga choca a auto y deja un fallecido

KARLA RIVAS

Un muerto y un herido de gravedad fue el saldo que dejó un fuerte accidente entre un camión de carga un vehículo particular ayer durante la madrugada en calles de la colonia Chimalcóyotl, en la alcaldía Tlalpan. Policías continúan en la búsqueda del posible responsable.

Los primeros reportes señalan que dos hombres, que presuntamente se dedicaba a la música, transitaban en un automóvil compacto color gris sobre Viaducto Tlalpan, casi al cruce con Insurgentes Sur, cuando un vehículo pesado los chocó y los hizo girar para enseguida huir del lugar a toda velocidad.

Una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), de la Ciudad de México, que realizaba patrullajes preventivos por la zona se percató del vehículo colisionado, por lo que de inmediato se acercó para brindar apoyo a los tripulantes de la unidad. Fue entonces que en el interior del auto observó a dos hombres ensangrentados, uno de ellos estaba desconcentrado, mientras que el otro inconsciente y no respondía a los llamados de los agentes, por lo que de inmediato solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia acudió al sitio para que



La víctima quedó prensada en el vehículo, por lo que tras varias horas fue liberado el cuerpo /FOTO: CAPTURA DE VIDEO

La víctima quedó prensada entre los fierros retorcidos del vehículo, por lo que tras varias horas de labor por parte de los servicios de emergencia, se logró liberar el cuerpo

paramédicos brindaran los primeros auxilios a las víctimas, tras una rápida revisión sacaron al conductor quien se encontraba con lesiones de gravedad, por lo que tras ser estabilizado fue trasladado de emergencia a un hospital de la zona, en el trayecto mencionó que un camión los había chocado.

Sin embargo, el hombre que viajaba en el asiento del copiloto, de 27 años de edad, no tuvo la misma suerte, pues ya había fallecido.

La zona del accidente fue acordonada y resguardada por elementos de la policía capitalina, a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, quienes mientras realizaban las diligencias encontraron varios instrumentos musicales al interior de la unidad.

Fecha:

12/6/21

Sección:

La roja

Página:

4

El Gráfico

Alcohol más volante es igual a muerte

Un hombre que al parece conducía a exceso de velocidad y en estado de ebriedad murió tras chocar su vehículo, en la alcaldía Tlalpan.

La madrugada de ayer, el fuerte estruendo alertó a los propietarios de un domicilio ubicado sobre Viaducto Tlalpan, en la intersección de la autopista y la carretera México-Cuernavaca, en la colonia Chimalcoyotl.

De acuerdo con los primeros reportes de las autoridades, el conductor del auto tipo Beat, color gris, con placas V95BDA, viajaba con a exceso y bajo los efectos del alcohol.

En este punto, el automovilista intentó tomar una curva, pero terminó por perder el control y se estrelló contra la fachada de la casa, derribando también las señalizaciones de tránsito. Debido a que el percance ocurrió alrededor de las 3:30 de la madrugada, ningún otro vehículo resultó afectado.

Tras recibir la llamada de emergencia, policías y paramédicos acudieron al lugar; sin embargo, los rescatistas ya nada pudieron hacer por el sujeto, pues había fallecido debido al impacto.

Horas más tarde, el cuerpo fue retirado por peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina, para ser trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial, como desconocido.

Redacción

Fecha:

12/07/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



FALLECE UN AUTOMOVILISTA AL SER EMBESTIDO POR CAMIÓN DE CARGA

● Un muerto y un herido de gravedad, fue el saldo que dejó un fuerte accidente que se registró en Viaducto Tlalpan casi al cruce con Insurgentes Sur, colonia Chimalcoyotl, en la alcaldía Tlalpan, donde un camión de carga embistió a un vehículo particular y se dio a la fuga.



Arrollan a ciclista en la México-Toluca

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Un joven ciclista murió atropellado en la Autopista México-Toluca a la altura del kilómetro 21+500, Alcaldía Cuajimalpa.

Iba por el carril de baja

velocidad por una curva de subida, cuando una camioneta Honda lo impactó.

El joven, de unos 25 años, salió disparado, así como su casco y su bicicleta que quedó destrozada. Una llanta doblada quedó a unos 7 metros de su cuerpo y la otra a 20 metros debido a que, al parecer, la arrastró la camioneta.

Atrás de él venían otros ciclistas, quienes llamaron a Servicios de Emergencias para que lo atendieran. Sin

embargo, cuando paramédicos lo revisaron ya no tenía signos vitales.

El conductor de la camioneta se detuvo metros adelante y fue puesto a disposición del Ministerio Público para determinar su situación legal.

El 2 de mayo, también murió atropellado en la Autopista México-Toluca, Octavio García, un ciclista de montaña que competía por el Estado de México de forma profesional.



El accidente donde el ciclista perdió la vida ocurrió en la altura del kilómetro 21+500, en la Alcaldía Cuajimalpa.

CARRETERA MÉXICO-TOLUCA

Arrollan a ciclista y muere

KARLA RIVAS

La víctima realizaba una rodada en grupo, pero al separarse el conductor de una camioneta no lo vio y lo lanzó varios metros

Un ciclista murió atropellado por una camioneta cuando pedaleaba con un grupo de amigos sobre la carretera México-Toluca, en la colonia El Contadero, en la alcaldía Cuajimalpa.

El conductor implicado en el accidente fatal fue detenido por la policía y remitido ante las autoridades ministeriales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

El fatal accidente ocurrió la tarde de ayer en el kilómetro 21+500 de la carretera



La zona fue acordonada y resguardada por uniformados, por lo que un carril de la carretera resultó afectado

México-Toluca, donde el ciclista fue arrollado por una camioneta. A consecuencia del fuerte impacto, el hombre fue arrojado varios metros junto con su bicicleta, que quedó destrozada, y sufrió lesiones y fracturas que le ocasionaron la muerte.

Los primeros reportes dieron a conocer que el ciclista realizaba una rodada con otros compañeros sobre esa vía, pero su rápido pedalear lo hizo separarse una gran distancia del grupo que se en-

contraban muchos metros atrás. De pronto, un automovilista abordo de una camioneta marca Honda no pudo verlo, por lo que lo arrolló y lo proyectó varios metros sobre la carretera.

Testigos del fuerte accidente solicitaron apoyo de las autoridades que se encuentran sobre la vía, por lo que al sitio acudieron los servicios de emergencia.

Elementos de la Guardia Nacional llegaron al lugar, donde observaron a un



Elementos de la Guardia Nacional arribaron y observaron el cuerpo tirado con dirección a La Marquesa /FOTOS: JOSÉ MELTON

hombre tirado en la orilla de la carretera con dirección a La Marquesa y junto a él una bicicleta desecha.

Ante la falta de reacción por parte del sujeto, solicitaron una ambulancia y paramédicos se acercaron hasta el hombre para brindarle los primeros auxilios, sólo confirmaron su deceso.

La zona fue acordonada y resguardada por uniformados, por lo que un carril se vio afectado. Después de cuatro horas de estar el cuerpo del hombre tendido sobre el asfalto, personal de Investigación Forense y Servicios Periciales acudieron al lugar para realizar las diligencias correspondientes y trasladar el cuerpo al anfiteatro de la fiscalía.

El cuerpo del fallecido estuvo cerca de cuatro horas tendido a la orilla del camino junto a la bici, que quedó destrozada

Fecha:

12/07/21

Sección:

Larga

Página:

Pp y 4

El Gráfico

AUTOPISTA MÉXICO-TOLUCA

TRAMO MALDITO

Muere ciclista arrollado por automóvil que viajaba a exceso de velocidad

YARA SILVA

Un ciclista de aproximadamente 30 años murió al ser arrollado por el conductor de una camioneta, sobre la autopista México-Toluca.

El hecho ocurrió a la altura del kilómetro 21 de la vía, con dirección a La Marquesa, entre los límites de Cuajimalpa y Ocoyoacac.

El reporte inicial indica que el conductor del auto particular rebasó a otros ciclistas que iban en pelotón, pero no se percató que en la curva del kilómetro 21 se encon-

traba el ciclista de nombre Armando, por lo que terminó embistiéndolo cuando viajaba a más de 100 kilómetros por hora.

El responsable disminuyó la velocidad y ahí lo alcanzaron los otros ciclistas.

Pidieron la asistencia de socorristas, pero cuando llegaron, Armando había perdido la vida.

La zona fue acordonada y un carril de la mencionada vía se cerró en espera de que llegaran servicios periciales, que comenzaron con la carpeta de investigación.

No hacen caso a advertencia

El tramo en el que la tarde de este domingo fue atropellado un ciclista es considerado de alto riesgo para los usuarios de la vía que usan vehículos de dos ruedas.

Apenas el viernes pasado, un motociclista que pasaba por ahí murió, luego de que su vehículo derrapó.

Unos dos kilómetros antes del lugar del deceso hay señalamientos en los que se prohíbe el paso a ciclistas, pero éstos suelen ignorar la advertencia y pasar por el lugar donde los vehículos, por lo general, transitan a gran velocidad. *Redacción*

¿QUÉ MAL PEDAL!

FALLECE CICLISTA ATROPELLADO EN LA AUTOPISTA MÉXICO-TOLUCA

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Un ciclista de alrededor de 25 años murió atropellado en la Autopista México-Toluca, a la altura del kilómetro 21+500, en la Alcaldía de Cuajimalpa.

El pedalista iba por el carril de baja velocidad por una curva en subida, cuando una camioneta Honda, lo atropelló.

El hombre salió disparado, así como su casco verde y su bicicleta que quedó destrozada. Una llanta doblada quedó a unos siete metros de su cuerpo y la otra a 20 metros, aproximadamente, debido a que al parecer la arrastró la camioneta.

Atrás de él venían otros ciclistas, quienes lo auxiliaron y llamaron a servicios de emergencias. Paramé-

dicos intentaron reanimarlo, pero ya había muerto.

El conductor de la camioneta se detuvo metros adelante y fue puesto a disposición del Ministerio Público para aclarar su situación legal.

“Esta no es una carretera para ciclistas, hay un letrero allá atrás donde lo dice porque es muy peligroso, no hay carriles aquí para ciclistas”, dijo un elemento de la Policía.

Los papás del ciclista fallecido acudieron e intentaron pasar para ver a su hijo, pero no les fue permitido.

Peritos llegaron al lugar para realizar las pesquisas correspondientes y ordenar el levantamiento del cuerpo.